

GRUPO III EN LA FUENSANTA: U.B. CONQUENSE, 3; U.D. LANZAROTE, 1

Un efectivo Conquense venció a un buen Lanzarote

Importante victoria blanquinegra, con goles de Jaime, Jorge y Sergio Muñoz, y con Carrasco como jugador destacado

El conjunto canario, que fue observado por Vicente Del Bosque, dejó una buena estela pese a presentarse con bajas

U.B. CONQUENSE 3
U.D. LANZAROTE 1

U.B. Conquense: Alvaro; Santi López, Kiko, Sabino, Garmendia; Hernández, Jorge, Carrasco, Quillo (Joaquín, 87'), Jaime (Sergio Muñoz, 80') y Héctor (Romero, 71').

Entrenador: José Luis Sepúlveda.

U.D. Lanzarote: Marino; Carlitos, Pedro Cruz, Armando, Zipi, Saulo, Vladimir, Gui (Ito, 75'), Maciot, Francis Santana y Arroyo (Fali, 68').

Entrenador: Juan Antonio Machín.

Árbitro: Melchor Ibáñez (Comité Valenciano), asistido por Ruiz García y Layunta Rodríguez. Tarjetero en exceso y cortando la ley de la ventaja. Amarillas para los locales: Santi López, Sabino, Hernández, Jorge, Carrasco y Jaime, y a los visitantes: Zipi, Armando, Maciot y Fali.

Goles:

1-0. M. 23. Preciso pase de Quillo por alto a Jaime que a su vez prolonga el disparo. Gran gol.

2-0. M. 34. Jaime aprovecha un rechace para desmarcarse y disparar con fuerza, rechaza el meta y Jorge atento remacha.

2-1. M. 35. Rápido contrataque del Lanzarote con jugada personal de Vladimir que marca de gran disparo.

3-1. M. 90. Carrasco le gana la partida a Carlitos, se va de dos defensores y el portero y deja a placer a Sergio Muñoz.

Incidencias: Partido de la decimosegunda jornada de Liga del Grupo III de Segunda División B, jugado a las doce de la mañana del domingo en La Fuensanta. Mañana agradable, aunque fresquita. Terreno de juego en buen estado. Unos 1.200 espectadores, que no dejaron de animar a su equipo, sobre todo desde las gradas. En la tribuna estuvo presente el entrenador del Real Madrid, Vicente del Bosque, junto a su ayudante, José Antonio Grande, dado que el Lanzarote es el próximo rival del Real Madrid en la Copa del Rey. También hubo un informador del C.D. Toledo. El Conquense entregó un banderín a la U.D. Lanzarote como recuerdo de su primer partido oficial en Cuenca.

Jotaue
EL DÍA

La Balompédica consiguió una importante victoria frente al Lanzarote, un equipo que causó buena impresión, pese a contar para este encuentro con cinco bajas importantes (entre ellas el goleador Jonathan), y que sin embargo ocupa en la tabla un lugar que quizá no le corresponde, si además tenemos en cuenta que eliminó de la Copa del Rey al Tenerife. Pero el fútbol es así. En la matinal de ayer, por ejemplo, el Conquense ganó el partido con más facilidad de la que su juego dio de sí, pues en noventa minutos de claroscuros, la posesión del balón la tuvo mayor tiempo el equipo de Arrecife, bien plantado en el campo y dirigido por Saulo, un fino jugador, secun-

Crónica del partido por gentileza de:



do por Vladimir. Ambos dejaron constancia de su buen hacer ante un Conquense que ofreció muy buenos destellos, pero que tuvo que pelear ante un gran rival. Si en otros encuentros frente al Novelda, Talavera, Real Madrid o Alcorcón, se mereció algo más que empatar o perder frente a los merengues, ayer un empate no hubiese sorprendido en el fiel de la balanza, aunque esta vez la eficacia se produjo y a los 34 minutos ya ganaba por 2-0, aunque sólo fue un espejismo en la nublada mañana, ya que el Lanzarote acertó distancias al minuto y el partido entró en la dinámica de la emoción, aparte del buen juego, sólo empañado por la actuación del colegiado empeñado en enseñar tarjetas como si fuese Navidad, en un partido muy deportivo. Vamos, que hizo la pascua.

El Lanzarote no vino a La Fuensanta a especular. Necesitaba ganar y desde el primer momento lo intentó, aunque la primera jugada de peligro la llevase



Carrasco ante Carlitos. El ilicitano fue la pesadilla de la defensa canaria

Jaime, ayer más blanquinegro que nunca, con guantes negros y botas blancas; en el m. 4 un centro de Santana se convirtió en un disparo de Vladimir con marcha de gol que dio en el poste derecho de Alvaro. Estaba el partido en dominio alterno, con acercamientos en ambas porterías y en el minuto 10 los canarios avisaron de sus intenciones; una falta lanzada por Saulo llevaba camino de entrar en la red, pero Alvaro voló

y envió el balón a córner. ¡Menudo susto!

El Conquense se metió en el partido porque el rival era de aúpa, y así Carrasco se convertía en el jugador más peligroso, apoyado por Quillo; la defensa hacía un buen trabajo y sólo faltaba que ese buen juego a base de detalles diese su fruto. Para ello Jaime se bastaba con los defensores canarios con el apoyo de Jorge y Héctor por las bandas. Así, en el m.



Jaime volvió a brillar. Marcó el primer gol y en el segundo fue el autor del disparo que remachó Jorge.

20, una jugada de Jaime con pase de la muerte, no llegó a buen puerto, pero ya era un aviso de lo que había de venir. Y llegó, en jugada de lujo. Quillo envió un "globo aerostático" a Jaime, éste controló el balón de las alturas y lo colocó en la red que defendía Marino. De Primera. Hasta Del Bosque debió tomar nota.

Fueron los mejores minutos del Conquense con Carrasco llevando el peligro al área lanzaroteña, siendo objeto de faltas, que no se aprovecharon; en el 32, una gan jugada del ilicitano que quedó en el tui, ¡uy! dio paso a lo que sería el segundo gol, pues Jaime se encontró con un rechace, avanzó unos metros y vio puerta, su "zapatazo" cruzado lo rechazó Marino, pero Jorge, muy atento, mandó el balón a la red. Era el 2-0 que ponía aires de fiesta en La Fuensanta y hasta se escuchaba el repicar de campanas de las misas dominicales. Con el último tin-tán llegó el 2-1, pues el Lanzarote aprovechó el rápido contragolpe para poner emoción en el partido y en el marcador. En verdad que ya había merecido un gol. En los minutos finales el Conquense creó peligro en el área canaria con destellos de buen juego.

En la segunda parte el dominio fue alterno, aunque el Lanzarote dispuso más tiempo del balón, con un Conquense que supo defenderse bien de los embates canarios, con Alvaro atajando balones peligrosos y tanto Sabino como Kiko, Santi López y Garmendia intentando parar el acoso. Las faltas eran peligrosas, pero Saulo ya no estaba fino en sus disparos, aunque sí en mandar en el centro del campo. En esa lucha por la posesión del balón el empate se cernía sobre el área conquense, aunque Carrasco y Quillo intentaban llevar el equipo hacia arriba. Sepúlveda hizo cambios para no perder el control (Romero, Sergio Muñoz y Joaquín) y el peligro siguió en una y otra portería. Al final sería el omnipresente Carrasco quien realizase una gran jugada para servir en bandeja el 3-1 a Sergio Muñoz, que lo necesitaba. Después, Joaquín pudo poner el corolario con el cuarto, pero su disparo se fue al larguero. Para entonces, Del Bosque y Grande salían del Estadio.

En suma, un bonito partido, sólo estropeado por el recital de tarjetas del "rey" Melchor. Victoria importante del Conquense, que le coloca en la sexta posición y buen fútbol del Lanzarote, que es un equipo a tener en cuenta, aunque parece que la Copa le tiene un poco absorto de la Liga. El domingo, ¡Toledo-Conquense!